

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Le lac commence ici : les grilles d'eaux pluviales ne sont pas des poubelles !

---

Nyon, le 27 septembre 2022

Depuis quelques jours, passantes et passants voient apposés sur le territoire nyonnais, à côté des grilles d'écoulement d'eaux pluviales, des clous portant l'inscription « Le lac commence ici – ne rien jeter dans les grilles ». Une opération menée par la Ville de Nyon visant à rappeler que ces avaloirs sont directement connectés au Léman et qu'ils ne sont ni des poubelles ni des bouches d'égout.

Jeter un mégot dans une grille d'écoulement d'eaux pluviales semble être anodin. Pourtant, les conséquences d'un tel geste sont extrêmement néfastes pour le milieu naturel sachant qu'un bout de cigarette contient plus de 4000 toxines différentes et peut contaminer jusqu'à 1000 litres d'eau.

Contrairement aux idées reçues, les grilles d'écoulement ne sont pas des bouches d'égout reliées à la station d'épuration (traitement des eaux usées), mais ont pour rôle d'évacuer les eaux de ruissellement (eaux claires) de nos rues et de nos routes directement vers le lac.



**Un clou et une grille d'écoulement – ou avaloir – d'eaux pluviales, à la place du Château.**

La Ville de Nyon appose 110 clous arborant l'inscription « Le lac commence ici – ne rien jeter dans les grilles » à côté d'avaloirs. Elle souhaite ainsi faire prendre conscience à l'ensemble de la population que les mégots, comme tous les autres déchets et produits (solvants, peintures, plastiques, etc.) jetés ou déversés dans les grilles d'écoulement ou à proximité, finissent inévitablement dans le Léman et pollue l'environnement de manière irréversible.

#### **Contacts presse**

**Mme Roxane Faraut**, Municipale en charge des infrastructures, 078 699 58 60

**Mme Adeline Bragadir**, Adjointe au chef de service, 022 316 47 70